

de Los Lagos con 81 delitos.

Solicitan retrasar el horario de ingreso en Liceo La Chimba

La medida es a raíz de las constantes quemas ilegales en el norte de Antofagasta.

Producto de las quemas ilegales en el sector de La Chimba de Antofagasta, la dirección del liceo La Chimba -uno de los establecimientos afectados-, y la Corporación Municipal de Desarrollo Social (CMDS) solicitaron retrasar el horario de ingreso a clases a las 9:30 horas.

La medida primero debe ser aprobada por la seremi de Educación y el Departamento Provincial de Educación. Si bien, la solicitud fue presentada como una medida de contingencia, la comunidad educativa está en desacuerdo y no lo ven como una solución definitiva.

En una carta enviada a El Mostrador, los alumnos del liceo expresaron su indignación y cansancio ante la situación y la falta de respuestas concretas por



La comunidad estudiantil no está de acuerdo por no considerar la medida como una solución.

parte de las autoridades y del Ministerio de Educación.

“Nos sentimos vulnerados y poco escuchados (...) No podemos seguir siendo los más perjudicados por una situación que escapa a nuestro control, pero que debería ser gestionada con responsabilidad”, señalaron. La

semana pasada el establecimiento debió suspender las clases tres días consecutivos producto de las quemas.

Mientras el director del liceo afectado, Claudio Ruiz, calificó el acuerdo como un avance, donde el ajuste de horario permitirá retomar el proceso educativo sin inte-

rrupciones, desde el Centro de Padres alertaron que los servicios de alimentación escolar se ven amenazados, ya que los estudiantes no van a clases por miedo a enfermarse, perdiendo la colación y almuerzo proporcionados por la Junaeb.